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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На участие в конкурсе по отбору кандидатов на должность Главы Таймыра претендуют 
шесть кандидатов 

Шесть граждан, подавших свои документы с 11 по 25 марта текущего года, станут 
участниками конкурса по отбору кандидатов на должность Главы Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района. Среди претендентов - люди самых разных профессий и 
сфер трудовой деятельности.  

Так, на должность Главы района претендуют доцент кафедры менеджмента заполярного 
филиала Государственного автономного образовательного учреждения высшего образования 
Ленинградской области «Ленинградский государственный университет им. А.С. Пушкина» 
Михаил Степанов; действующий Руководитель Администрации муниципального района 
Сергей Ткаченко; генеральный директор акционерного общества «Таймырбыт» Константин 
Купреенко; главный специалист по правовым вопросам Норильского филиала «Институт 
«Норильскпроект» ООО «Институт гипроникель», генеральный директор ООО «Большие 
возможности» Владимир Ткачев; доцент кафедры международного менеджмента ФГБОУ 
высшего профессионального образования «Красноярский Государственный аграрный 
университет» Константин Судьин, а также депутат Таймырского Долгано-Ненецкого 
районного Совета Ильдар Джураев.  

На сегодняшний день конкурсная комиссия для конкурса по отбору кандидатов на 
должность Главы Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района сформирована. В 
ее состав вошли три представителя муниципального района - депутаты районного Совета 
Наталья Морозова и Алексей Федоров, а также первый заместитель Председателя 
Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета депутатов - председатель постоянной 
комиссии по финансам, бюджету, налогам, экономической политике, собственности и 
предпринимательской деятельности Владимир Шишов. Еще три члена комиссии назначены 
Губернатором Красноярского края. Это - начальник управления общественных связей 
Губернатора края Роман Баринов, исполняющий обязанности начальника управления 
Губернатора края по организации взаимодействия с органами местного самоуправления 
Владимир Богданов и Министр промышленности, энергетики и торговли Красноярского края 
Анатолий Цыкалов.      

Конкурс по отбору кандидатов на должность Главы района назначен на 3 апреля 
текущего года.  

 «Таймыр» 
 

Теплоход "Близняк" будет перевозить этим летом пассажиров о маршруту Дудинка – 
Красноярск или Дудинка – Игарка 

Частный теплоход "Близняк" будет перевозить этим летом пассажиров о маршруту 
Дудинка – Красноярск или Дудинка – Игарка. Направление, по которому судно будет 
осуществлять перевозки, определят с учетом мнения жителей Норильска и Таймырского 
района. Опрос северян продолжается. По его итогам в министерстве транспорта 
Красноярского края планируется провести совещание, на котором будет утверждена конечная 
транспортная схема для теплохода и рассмотрен вопрос субсидирования пассажирских 
перевозок за счет средств регионального бюджета. 

 Как сообщили в таймырской администрации, если за основу будет принят маршрут 
Дудинка – Игарка, то с 6 июня по 16 сентября "Близняк" сможет выполнить 59 круговых 
рейсов и перевезти порядка 17 тыс. пассажиров. Если будет выбрано направление Дудинка – 
Красноярск, теплоход сумеет за навигацию выполнить порядка 15 рейсов и перевезти 5–6 
тыс. пассажиров. 

 Владелец судна (индивидуальный предприниматель Насираддин Магамед оглы Алиев) 
сообщил, что это судно класса Российского Речного Регистра "М" единственное на Енисее. 
Теплоход был построен для дальнего плавания – до острова Диксон. После проведения 
ремонтно-восстановительных работ "Близняк" будет способен ходить до северной 
оконечности Бреховских островов (поселок Байкаловск). Если теплоход будет идти из 
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Красноярска без лишних остановок, то его скорость позволит дойти до Дудинки за 2,5 
суток, обратно – за 4,5 суток. Пассажировместимость судна на дальнее расстояние 
составляет 197 человек. Однако на короткое расстояние, к примеру, до Игарки, можно 
увеличить количество пассажиров за счет сидячих мест. При условии субсидирования 
перевозок, стоимость билетов на теплоход "Близняк" не должна отличаться от тарифов, 
установленных для уже эксплуатируемых на дудинском направлении теплоходов. 

 В данный момент "Близняк" находится в Красноярске. На судне завершается 
капитальный ремонт, заменено все оборудование. 15–20 апреля пароход ждут ходовые 
испытания. Как заверил его владелец, к навигации судно будет полностью готово к 
безопасной эксплуатации и перевозке пассажиров. Команда "Близняка" уже укомплектована 
на 80%, все сотрудники – опытные речники. 

 После завершения реконструкции норильского аэропорта планируется, что теплоход 
"Близняк" продолжит выполнять пассажирские рейсы. А на период ремонта взлетно-
посадочной полосы он станет третьим судном, которое будет заниматься перевозкой 
пассажиров из Дудинки на материк. 

"Таймырский Телеграф" 
 

В морском порту Диксона скоро появится новый причал.  
Строительство причала для отгрузки угля Таймырского угольного бассейна в морском 

порту Диксон на севере Красноярского края должно завершиться в апреле. Об этом сегодня 
сообщил губернатор региона Виктор Толоконский в кулуарах IV Международного арктического 
форума «Арктика - территория диалога». 

«На Диксоне строится специальный причал, рассказал Виктор Толоконский 
информационному агентству ТАСС. - Технология простая - с открытого разреза уголь 
подвезли и сразу загрузили на судно, оно загрузилось и ушло по графику». 

Губернатор добавил, что добыча на Таймыре даже одного миллиона тонн угля в год даст 
«большой ресурс» для развития региона. 

Арктическая горная компания, которая входит в УК «ВостокУголь», начала освоение 
одного из самых больших в мире месторождений высококачественных углей-антрацитов на 
Таймыре. В марте по Северному морскому пути в Европу была отправлена пробная партия 
угля в 20 тыс. тонн. По данным властей Таймыра, в 2017 году в районе планируется добыть 
порядка 50 тыс. тонн антрацитного угля. 

«заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке планируется возобновить производство топлива 

30 марта Глава города Дудинки Юрий Гурин встретился с представителями руководства 
АО «Норильскгазпром» и АО «Таймыргаз». Во встрече также приняли участие директор 
департамента энергетики ПАО ГМК «Норильский Никель» Олег Жирков, исполняющая 
обязанности руководителя администрации Таймырского муниципального района Галина 
Гаврилова, первый заместитель Главы Дудинки Сергей Батыль, начальник управления 
имущественных отношений районной администрации Галина Сарпинская. Темой обсуждения 
стало строительство в Дудинке газоконденсатоперерабатывающего завода.  

Олег Жирков рассказал об этапах реализации проекта, результатом которого должно 
стать производство из местного сырья – газового конденсата дизельного топлива марок 
«Арктика» и «Зимнее Евро-5», бензина АИ-92, АИ-95 для реализации в Норильском 
промышленном районе. 

 Завод планируется построить на площадке, занимаемой ранее цехом переработки 
конденсата. Это промышленное производство прекратило выпуск бензина АИ-80 в 2004 году 
из-за отсутствия спроса. В настоящее время цех функционирует как база хранения и 
перевалки до 150 тысяч тонн в год газового конденсата перед отправкой танкерами для 
продажи на внешнем рынке. Ввод в эксплуатацию ГКПЗ планируется в четвёртом квартале 
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2019 года, уже разработано технико- экономическое обоснование, завершены 
инженерные изыскания. Олег Жирков подчеркнул, что на заводе будет создано 147 рабочих 
мест.  

Галина Гаврилова отметила, что расширение рынка труда с появлением на территории 
новых профессий, не может не приветствоваться. Заместитель гендиректора 
«Норильскгазпрома» по персоналу Юрий Ликинов подтвердил, что предприятие ведет 
совместную работу по подготовке кадров с Таймырским колледжем и планирует её 
продолжать. В оценке кадрового потенциала Дудинки и Таймыра по отношению к будущему 
высокотехнологичному производству приняли участие заместитель директора АО 
«Таймыргаз» по управлению перспективными проектами Константин Кузнецов, генеральный 
директор ООО «ГКПЗ» Вячеслав Малиновский. 

Подводя итоги беседы, Глава Дудинки Юрий Гурин поблагодарил гостей за подробный 
рассказ о перспективах развития и выразил уверенность в готовности компании-эксплуатанта 
поддерживать на новом производстве высокие стандарты экологической и промышленной 
безопасности. 
 
Первая в этом году группа безработных приступит к обучению в Дудинке 

В Дудинке приступает к обучению первая в этом году группа из числа безработных, 
сообщает сегодня пресс-служба агентства труда и занятости населения Красноярского края. 

 31 марта жители заполярного города, а также поселка Левинские пески начнут 
подготовку по профессии "электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования" 
в учебном центре "Электросвязь". В рамках обучения гражданам будут выплачивать 
стипендию.  

 Всего в этом году по направлению дудинского центра занятости населения к 
профессиональному обучению и дополнительному профессиональному образованию 
приступят 40 безработных северян. Они пройдут подготовку по заявке работодателей. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Апрель порадует горожан всероссийскими соревнованиями 
С 4 апреля в Дудинке стартует Первенство и Чемпионат России по северному 

многоборью. Межрегиональные и всероссийские спортивные соревнования по северному 
многоборью проводятся под эгидой общероссийской общественной организации «Федерация 
северного многоборья России». Президент Федерации – депутат Законодательного Собрания 
Красноярского края Павел Семизоров.  

Участвовать в соревнованиях будут более 140 спортсменов из Ханты-Мансийского, 
Чукотского, Ненецкого и Ямало-Ненецкого автономных округов, Таймырского и Эвенкийского 
муниципальных районов, Магаданской области, Республики Коми и Красноярского края. Их 
разделят на две возрастные категории: юниоров и юниорок в возрасте 16-17 лет и мужчин и 
женщин старше 18 лет. Дудинские команды, согласно предварительной заявке, представляют 
29 спортсменов. Заезд участников соревнований запланирован на 3 апреля. 

 4 апреля в 10:00 на Набережной площади Дудинки состоится торжественное открытие 
соревнований. Здесь же, в 11:00 начнутся состязания по метанию тынзяна (маута) на хорей 
среди мужчин. Одновременно с этим, в акватории реки Дудинки пройдут соревнования по 
метанию спортивного топорика среди женщин. 

 5 апреля в 11:00 в Доме спорта «БОКМО» города Норильска спортсмены будут 
соревноваться в тройном национальном прыжке, а в 16:00 здесь же состоится награждение 
участников. 

 6 апреля в 10:00 командам предстоит бег с палкой. Этот вид соревнований будет 
проходить по специальному маршруту в городе Дудинке, в связи с чем будет временно 
ограничено движение транспортных средств по дорогам общего пользования. 

 7 апреля в 9:00 в акватории реки Дудинки мужчины будут соревноваться в метании 
спортивного топорика, а с 10:00 на Набережной площади женские сборные начнут 
соревноваться в метании тынзяна (маута).  
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 8 апреля в 11:00 Доме спорта «БОКМО» города Норильска состоится завершительная 
часть соревнований по северному многоборью – прыжки через нарты, итоги которой будут 
подведены здесь же в 16:00. 

 Победителем соревнований в многоборье считается спортсмен, набравший в сумме 
наименьшее количество очков всем дисциплинам чемпионата. В общий зачёт у девушек идёт 
только четыре дисциплины из пяти, так как соревнования по метанию тынзяна (маута) на 
хорей среди юниорок будут проводиться впервые. 

 Торжественное закрытие и награждение участников в общем зачёте будет проходить 
на Набережной площади города Дудинки. Начало мероприятия в 14:00. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Авиакассы "Норильск-ТАВС" готовы к старту третьей волны продаж билетов на 
период реконструкции ВПП местного аэропорта 

Авиакассы "Норильск-ТАВС" готовы к старту третьей волны продаж билетов на период 
реконструкции взлетно-посадочной полосы местного аэропорта. Об этом сегодня 
журналистам сообщила генеральный директор ООО "Норильск-ТАВС" Ирина Свиридова. 

Финальная волна продаж начнется в субботу, 1 апреля, в 12:00 по норильскому времени 
(08:00 по московскому времени). 

"На сегодня все вопросы решены. Пункты продажи будут работать также и на 
предприятиях, в частности, на руднике "Таймырский", в офисе "Норникеля" по ул. 
Орджоникидзе,4А, а также на Надеждинском металлургическом заводе. Все эти пункты 
продажи имеют свободный доступ, туда могут прийти любые пассажиры. На Ленинском 
пр.,22, как всегда, будет достаточное количество агентов, все кассы будут работать, как и в 
предыдущие две волны", – сказала Ирина Свиридова. 

 Она отдельно остановилась на способах приобретения проездных документов на рейсы 
авиакомпании NordStar ("дочка" "Норникеля", базовый норильский перевозчик), которая и 
будет перевозить пассажиров в период реконструкции ВПП (с 1 июня по 16 сентября). 

 "Мы предлагаем пассажирам приобретать авиабилеты не только в кассах и на сайте 
авиаперевозчика, но и на сайтах других агентств, которые работают через интернет. 
Разниться стоимость билетов будет совсем незначительно, за счет агентских сборов", – 
поясила Ирина Свиридова. 

 По ее словам, наиболее популярные у норильчан маршруты: Норильск – Красноярск и 
Норильск – Москва (рейс будет выполниться через Сургут). При этом, считает руководитель 
ООО "Норильск-ТАВС", многим северянам может быть удобен рейс до Нового Уренгоя, 
откуда можно продолжить путешествие как авиационным, так и железнодорожным 
транспортом. "В агентстве "Норильск-ТАВС" можно забронировать гостиницу в Новом 
Уренгое. В ней можно будет всей семьей отдохнуть, а потом продолжить дальнейший путь 
уже на следующий день. Лететь через Новый Уренгой билет немного дешевле, чем по другим 
маршрутам. Цена билета составляет 5500 руб. Но в случае возврата билета, пассажир 
потеряет более половины суммы и на руки ему с учетом штрафа вернут 1500 руб.", – 
отметила Ирина Свиридова. 

 Как сообщалось, реконструкция аэропортового комплекса (ВПП, рулежных дорожек и 
пр.) и объектов аэродромной инфраструктуры норильского аэропорта ведется в рамках 
соглашения между Росавиацией и "Норникелем". Компания участвует в финансировании 
работ, направляя на эти цели 3 млрд. руб. Казна государства предоставит 9 млрд. руб. в 
рамках федеральной целевой программы "Развитие транспортной системы России". Первый 
этап работ был успешно выполнен в прошлом году с четким соблюдением сроков. Тогда 
аэропорт работал без ограничений по пассажиропотоку и типу воздушных судов. На втором 
этапе реконструкции в работе будет центральная часть полосы. Длина рабочей части 
"взлетки" будет составлять не менее 1500 м. Аэропорт сможет принимать и отправлять 
только суда малой авиации. Третий, заключительный, этап реконструкции продлится с июня 
до середины сентября 2018 года. Воздушная гавань снова будет принимать и отправлять 
только небольшие авиалайнеры (длина рабочей части взлетно-посадочной полосы в это 
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время должна составлять не менее 1800 м). За исключением летних периодов 2017–2018 
годов в аэропорту Норильска будет обеспечена возможность полетов самолетов типа Boeing 
737-800 и его аналогов без ограничения пассажиропотока. 

 Задать вопрос по поводу организации пассажирских перевозок в период реконструкции 
воздушной гавани Норильска можно и в соответствующем разделе официального сайта 
органов местного самоуправления. 

"Таймырский Телеграф" 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 

 
«Норникель» направил на благотворительность более 6 млрд рублей в 2016 году 

Российский «Норникель» направил на благотворительные цели свыше 6 млрд руб. в 
2016 году. Об этом в рамках Международного арктического форума заявила старший вице-
президент компании Лариса Зелькова, передает корреспондент «Газеты.Ru». 

«Традиционно компания инвестирует в социальные структуры территорий, где она 
присутствует. Последние пять лет активно развиваем грантовые и конкурсные программы в 
Норильске и на Кольском полуострове, — отметила Лариса Зелькова. — Кроме того, 
компания уделяет внимание развитию социального предпринимательства — академии 
социального предпринимательства, предоставлению беспроцентных займов на соцпроекты».  

В конце марта «Норникель» заключил соглашение с Мурманской областью о 
сотрудничестве в сфере экологии при реализации инвестпроектов, а также о сохранении 
естественных ландшафтов Кольского полуострова. 

В начале марта при поддержке промышленной компании прошел первый в Норильске 
матч Ночной хоккейной лиги. Местные хоккеисты сыграли со звездной командой «Легенды 
хоккея», за которую выступили известные хоккеисты и представители «Норникеля». По 
итогам матча в детские хоккейные клубы Норильска и Дудинки было передано более 2,4 млн 
руб. 

«газета.ру» 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 

 
Виктор Толоконский: Арктический форум позволит улучшить качество нашей работы 
по управлению северными территориями 

 Такое мнение губернатор Красноярского края Виктор Толоконский высказал, отвечая на 
вопрос корреспондента НИА –Красноярск о том, что наш регион ждет от Арктического форума 
и что может дать ему. 

По словам Толоконского, такие мероприятия всегда способствуют обмену опытом: «Все 
практики здесь настолько индивидуализированы, что нужно постоянно быть настроенным на 
применение лучшего опыта. Сегодня я сам знакомился с тем, как в Архангельске работает 
ЦБК, как общественность настроена, как утилизируются отходы. Это важно, потому что в 
Красноярском крае неизбежно будут строиться новые заводы». 

Губернатор напомнил, что на сегодняшний день «на финишной прямой» находится 
государственная программа развития Арктики. «Мы там получим интересные позиции, 
развивающие край. Очень важно в госпрограмме развитие Северного морского пути. Нам 
важен атомный флот, важно, чтобы был открыт путь не только от Норильска на Запад, на 
Мурманск, но и на Тихий океан, на страны Юго-Восточной Азии. Нужны судна, которые 
вскрывают лед до 2 метров. Они могут ходить по Енисею, и это продлит навигацию по реке. 
Это будет выгодно для всего норильского промышленного узла, - рассказал Толоконский.- 
Есть у нас и обязанность. Мы возглавляем Северный форум, поэтому используем 
Арктический форум, чтобы укрепить международную интеграцию. Мы укрепляем подходы к 
поддержке коренных малочисленных народов и этим занимаются мои коллеги здесь. Думаю. 
Пользы будет немало. И чисто экономически  появляются новые проекты. Думаю, что мы 
улучшим качество нашей работы по управлению  северными территориями и будем 
понимать, как решать те или иные проблемы». 

НИА-Красноярск 
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Депутаты Законодательного Собрания края приняли отчет министра 
строительства и ЖКХ за 2016 год  

Сегодня на сессии Законодательного Собрания министр строительства и жилищно-
коммунального хозяйства края Николай Глушков отчитался о развитии отрасли за 2016 год и 
деятельности ведомства. 

Напомним, что в 2016 году в крае введено рекордные 1 млн 373 тыс. кв. метров жилья. 
По этому показателю наша территория занимает второе место в Сибирском федеральном 
округе. В крае введены в эксплуатацию 214 объектов промышленности, энергетики, 
нефтегазодобычи и транспортной инфраструктуры - проспект Свободный в Красноярске 
после реконструкции, участки нефтегазопроводов Ванкорского, Куюмбинского, Сузунского 
месторождений. Кроме того, в краевой столице строятся объекты Универсиады-2019, в 
Енисейске ведутся ремонтно-реставрационные работы. Объем выполненных работ в 
строительстве в 2016 году составил 195 млрд рублей (в 2015 — 140 млрд), по данному 
показателю край с 2009 года сохраняет лидирующую позицию в Сибирском федеральном 
округе. 

В прошлом году также велось строительство, реконструкция и разработка проектно-
сметной документации 73 объектов по 9 государственным программам края. Общий объем 
финансирования составил порядка 9 млрд рублей. 

Ввели в эксплуатацию 22 объекта транспортной инфраструктуры, спорта, культуры, 
образования, коммунального хозяйства и здравоохранения. Так, в селе Нижние Куряты 
Каратузского района открылась новая школа, в селе Пировское - детский сад, физкультурно-
спортивные центры открылись в Пировском и в городе Енисейске, перинатальный центр в 
Ачинске.  

В сфере ЖКХ более 589 млн рублей были направлены на модернизацию, капитальный 
ремонт и строительство объектов коммунальной инфраструктуры: заменили 47,6 км 
инженерных сетей, отремонтировали 53 котельных (замена и ремонт котлов и 
технологического оборудования), 21 водонапорную башню, восстановили 15 водозаборных 
сооружений. В частности, в Ачинском районе ввели в строй магистральный водовод 
протяженностью 2,5 км, в Лесосибирске - модульную автоматизированную котельную 
мощностью 1,8 МВт. В городе Игарке продолжается строительство сооружений 
внеплощадочного водоснабжения и реконструкция водозаборных сооружений, в Дзержинском 
районе - модульной котельной мощностью 7МВт. В рамках программы «Чистая вода 
Красноярского края» построили и реконструировали водоводы и водозаборные сооружения в 
Боготоле, Назарово и Игарке на общую сумму 40,7 млн рублей. 

В рамках краевых и федеральных программ жителям края предоставили 3170 видов 
господдержки – выплаты получили работники бюджетной сферы края, многодетные семьи, 
отдельные категории ветеранов, граждане, пострадавшие от действий (бездействия) 
застройщиков. Обеспечено жильем 714 семей северян, вынужденных переселенцев и 
чернобыльцев, выдано 295 свидетельств молодым семьям, предоставлены социальные 
выплаты 84 семьям, выезжающим из поселка Таежный Кежемского района и 92 семьям, 
выезжающим из поселка Партизанск Мотыгинского района. 

В рамках программы "Жилье для российской семьи" работники бюджетной сферы, 
молодые и многодетные семьи, сотрудники градообразующих предприятий, работники 
научных организаций (в общей сложности 18 категорий граждан) получают возможность 
приобрести квартиры по льготной стоимости — не дороже 35 тыс. рублей за кв. метр либо 
80% от рыночной стоимости в муниципальном образовании. 

Кроме того, в Красноярском крае продолжается реализация региональной адресной 
программы "Переселение граждан из аварийного жилищного фонда". Напомним, что 
программа действует с 2013 года и к 1 сентября 2017 года в Красноярском крае будет 
переселено 14,6 тыс. человек из 233,9 тыс. кв. м аварийного жилья. Общая сумма расходов 
составит более 11 млрд рублей. В 2016 году было переселено 3,7 тыс. человек из 69,1 тыс. 
кв. метров аварийного жилищного фонда. 

«Красноярский край» 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин впервые прокомментировал антикоррупционные митинги 
Владимир Путин отреагировал на акции протеста против коррупции, которые прошли 26 

марта. Комментируя антикоррупционные митинги, президент вспомнил об «арабской весне» и 
Евромайдане и отметил, что эти события «привели к хаосу» 

«Мы последовательно выступаем за борьбу с коррупцией», — сказал Путин, выступая на 
Арктическом форуме. «Проблема последнее время стала меньше, о чем свидетельствуют 
опросы общественности. Я считаю неправильным, когда политические силы пытаются 
использовать этот инструмент для своей раскрутки, а не для улучшения ситуации в стране», 
— добавил Путин, передает корреспондент РБК. 

«Это инструмент арабской весны: мы очень хорошо знаем, к чему это привело. Это же 
стало поводом для государственного переворота на Украине и повергло страну в хаос», — 
подчеркнул президент. «Все, кто выходят за рамки закона, должны нести ответственность в 
рамках российского законодательства», — сказал он. 

РБК 
 
Путин предложил создать управление по комплексному развитию Севморпути 
  Президент РФ Владимир Путин в ходе Международного арктического форума заявил о 
необходимости создать государственную структуру, которая будет отвечать за комплексное 
развитие Северного морского пути. Поручение о проработке этого вопроса президент уже дал 
правительству. 

«Особое внимание уделяем и Северному морскому пути, о котором я только что сказал 
в начале своего выступления. Изменение ледовой обстановки, появление новых 
современных судов делает его практически круглогодичной артерией, во всяком случае, в 
ближайшее время, уверен, так и произойдет, причем эффективной и надежной, имеющей 
огромный потенциал для российской и для глобальной экономики», - цитирует Путина РИА 
Новости. 

Президент также призвал к сотрудничеству в освоении Севморпути иностранных 
инвесторов. Он отметил, что, несмотря на перспективность северного коридора, в ближайшее 
время предстоит сделать очень многое, чтобы создать комфортные условия для 
транспортных компаний. 

Напомним, что государственная организация - Главное управление Северного морского 
пути была создана в 1932 году. В ее задачи входило хозяйственное освоение Арктики и 
обеспечение судоходства по Севморпути. В 1946 году организация переименована в Главное 
управление при Совнаркоме СССР, затем – в Главное управление при Министерстве 
морского транспорта СССР. Сейчас это Администрация Северного морского пути, 
центральный кабинет которой расположен в Москве. Главным образом, организация 
занимается выдачей разрешений или отказов на судоходство по Севморпути транспортным 
компаниям. 

Infox.ru 
 

ФАС отменяет роуминг и надеется на снижение тарифов связи 
Федеральная антимонопольная служба (ФАС) РФ провела совещание, на котором 

приняла решение об отмене в России национального роуминга, сообщил журналистам 
замглавы ФАС Анатолий Голомолзин. По его словам, нормативно-правовая база для отмены 
роуминга может быть готова в начале третьего квартала 2017 года. Замруководителя ФАС 
отметил, что важно обеспечить россиянам при перемещении по стране отсутствие неудобств, 
касающихся услуг связи. 

Голомолзин также сообщил о решении ФАС начать в ближайшее время 
антимонопольное расследование в отношении операторов сотовой связи. Он уточнил, что 
служба проверит взаиморасчеты операторов при оказании услуг в роуминге. 

"В ближайшее время в адрес операторов связи будут направлена детальная 
информация относительно той работы, которую они ведут по направлению межоператорского 
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взаимодействия, и какие меры принимают по дальнейшему снижению тарифов в роуминге", 
- отметил он. 

В феврале Голомолзин говорил, что ФАС ожидает до середины марта предложений от 
операторов связи по отмене национального и внутресетевого роуминга. При этом на отмену 
первого служба рассчитывает в третьем квартале 2017 года, а внутрисетевого - во втором. 

Сейчас в России действует несколько видов роуминга: национальный, внутрисетевой и 
отдельный вид роуминга по Крыму. Внутрисетевой роуминг действует внутри определенной 
сети на территории всей страны и отличается по регионам. Национальный роуминг 
действует, когда сеть определенного оператора отсутствует в каком-либо регионе. 

ВЛИЯНИЕ НА ТАРИФЫ 
ФАС не ожидает роста цен на сотовую связь в стране после отмены внутрироссийского 

роуминга, заявил Голомолзин. Напротив, служба рассчитывает, что в рамках программы по 
отмене роуминга в РФ произойдет снижение тарифов. 

"Мы рассчитываем, что дальнейшие изменения произойдут. Часть операторов нам 
пообещали, что дальнейшее снижение тарифов связи произойдет или в ближайшем месяце, 
или в ближайшие два месяца", - сказал замглавы ФАС. 

По его словам, сейчас речь идет о том, что снижение тарифов на услуги связи в 
роуминге компенсируется возможным увеличением трафика объемов оказания услуг. В этом 
случае остаются в выигрыше и операторы связи, и абоненты, уверен Голомолзин. "Это 
ситуация, которая характерна для конкурентного рынка, когда от таких действий выигрывают 
все", - отметил он. 

В свою очередь, глава Минкомсвязи Николай Никифоров в сентябре 2016 года 
предупреждал о повышении тарифов на сотовую связь для россиян в случае отмены 
внутрироссийского роуминга. 

ЕДИНАЯ ЦЕНА ДЛЯ ВСЕХ 
Служба все также рассчитывает приступить к выравниванию тарифов на роуминг в 

Крыму до общероссийских, подтвердил ранее озвученные планы Голомолзин. 
Первые решения по снижению цен на мобильную связь в Крыму могут быть приняты уже 

в течение одного-двух месяцев, заявил он. Ранее были направлены оферты по снижению 
тарифов по межоператорскому взаимодействию, поэтому создались условия, чтобы снижать 
конечный тариф. Таким образом, цены на мобильную связь в Крыму могут быть снижены уже 
к маю-июню этого года.      

Голомолзин отметил, что крымские операторы связи первыми направили предложения 
по снижению тарифов по взаиморасчетам. "Это дало возможность для того, чтобы снизить 
конечные тарифы для абонентов, и поэтому первые конкретные решения, касающиеся 
конечных абонентов, будут приняты в течение, может быть, 1-2 месяцев", - рассказал он. 

К моменту наиболее активного перемещения граждан по стране, в том числе и в Крым, у 
них будет возможность получить услуги связи намного дешевле, чем это происходит сейчас. 

Глава ФАС Игорь Артемьев еще в сентябре 2016 года заявлял, что внутрироссийский 
роуминг, в том числе роуминг в Крыму, необходимо отменить. 

ПРАЙМ 
 

МВД: только 1% детских суицидов связан с работой "групп смерти" в интернете 
Замначальника главного управления по обеспечению охраны общественного порядка 

МВД РФ отметил, что основными причинами детских суицидов являются неразделенная 
любовь и конфликты в семье 

Только 1% суицидов связан с влиянием закрытых групп в социальных сетях в интернете, 
основные причины становятся неразделенная любовь и конфликты в семье. Об этом в 
четверг на 5-м Всероссийском форуме "Наши дети" в Петербурге рассказал замначальника 
главного управления по обеспечению охраны общественного порядка (ГУОООП) МВД России 
Вадим Гайдов. 

"Основные причины - неразделенная любовь и конфликты - по 30%. 1% связан с 
влиянием закрытых групп", - сказал он, добавив, что это явление зародилось недавно. "Никто 
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не подозревал, что можно с помощью интернета дистанционно манипулировать 
сознанием детей, побуждать их к суициду с помощью "игр смерти", - сказал он. 

Гайдов добавил, что в прошлом году совместно с Роскомнадзором были заблокированы 
около пяти тысяч ссылок, содержащих запрещенную информацию суицидальной тематики. 

Он отметил, что в 2016 году несовершеннолетним в РФ было совершено 720 суицидов, в 
2015-м - 685. 

ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Хватит жить на Украине. Несколько слов российскому ТВ 
Когда я включаю федеральные телевизионные каналы России, у меня возникает 

чувство, что мы живём на Украине. Я знаю про Украину всё. Как она проснулась, покушала 
борща, сходила в санузел. Благодаря телевизионным экспертам и аналитикам я даже знаю, 
как менялся график посещений санузла в последние три года и какой прогноз на будущее. 
Вчера канал «Россия-24» рассказал мне, что в Киеве переносится концерт М. Максаковой и 
что подписчики её странички горячо одобрили такое решение вдовы убитого экс-депутата. По 
Первому каналу мне с утра до ночи растолковывают, что именно обо мне и о моём 
государстве думает Украина и её агенты влияния. В те редкие минуты, когда молчит Украина, 
мне рассказывают про то, что о моей стране думают Европа и США. Как они на нас 
информационно нападают и как залихватски им отвечают работники нашего МИДа. А потом 
опять про Украину. 

Некоторые утверждают, что это такой специальный профессиональный подход. Дескать, 
так отвлекают внимание массового зрителя от реальных проблем и фокусируют его на 
пустых, но эмоциональных новостях. Есть мнение, что это работает плохо, и вот почему. 

Два года назад («Хватит звенеть про одну Украину. Россия требует внимания») я уже 
писал, что если продолжать игнорировать внутреннюю повестку, то худшую её часть 
перехватят враги государства. Изменилось ли что-то с 2015 года? Безусловно. Украина стала 
занимать ещё больше эфирного времени, а оппозиция под выборы начала раскачивать темы 
социальной несправедливости. А уважаемые телевизионные начальники теперь просто 
игнорируют раскачиваемые оппозицией темы, поясняя, что тем самым не хотят 
способствовать росту её популярности. На самом деле, телевизионные начальники бездарно 
проспали повестку и теперь не знают, как её забрать. 

Послушайте, начальники, да, можно не замечать темы, раскачиваемые оппозицией. Но 
вы тем самым делаете ей подарок. Вы подтверждаете её заявления о том, что ТВ лжёт, что 
ТВ против народа, что замалчивает реальные проблемы. Так рано или поздно им поверят. 
Потому что вы так и будете гонять по всем экранам лысого укра и разбирать на ток-шоу 
пьяных скотов, выискивая их по самым дальним уголкам страны. Но люди не скоты. И они вам 
обязательно всё припомнят. Плохо только, что вы у людей ассоциируетесь с государством. 

 Если бы вы были хоть каплю умнее, вы бы отправили на те же самые несчастные 
"митинги школоты" корреспондентов. Взяли бы десяток интервью и показали на всю страну. 
Даже ничего монтировать бы не пришлось. И вы бы привели на ток-шоу и не изнасилованную 
одноклассниками по пьяни девицу, а того, полицейского, которого подростки едва не забили 
на улице. Но вы лучше расскажете нам про волнения негров во Франции. Так привычнее для 
вас. 

Я помню 2011 год, «болотные протесты». Тогда вся повестка была отдана оппозиции. 
Государственные информационные агентства, не стесняясь, пиарили «акционистов арт-
группы «Война», которые переворачивали полицейские автомобили и рисовали фаллосы на 
мостах. Зачем вы это делаете? – спрашивали мы. Потому что людям это нравится смотреть, 
– отвечали вы. А потом государство вдруг пошатнулась.  

Сегодня ваша информационная политика внешне поменялась, но она по своей сути 
осталась антироссийской. Мы опять спрашиваем вас, зачем вы это делаете. Вы отвечаете, 
как и 6 лет назад. Ничего не изменилось. Да и как могло измениться, если генералитет 



 
российских медиа остался прежним? Если после всех скандалов и угроз у вас, как и 6 лет 
назад, работают откровенно антигосударственные телеканалы, сайты и радиостанции? 

Сегодня столичное начальство полиции выражает резкое недовольство действиями 
сотрудников по обеспечению прошедших в Москве митингов. Говорит, что рядовые 
сотрудники вместо того, чтобы работать, читали что-то в смартфонах, грызли семечки, а 
задержанных отпускали. Я вам скажу, почему так. Потому что они не понимают, что 
происходит. Им никто ничего не объяснял все эти годы. И сейчас вы станете "форсировать 
политработу" с ними, а это вызовет только внутреннее несогласие. Потому что картину мира 
невозможно сформировать за год. Скажите спасибо нашим медийным командирам. 

...Нет, уважаемые теледеятели. Против вас на медиа-поле играет не какой-то там 
бывший юрист-блогер, переквалифицировавшийся в успешного политического видеоблогера. 

Против вас играет умный, вооружённый ресурсами и огромным опытом противник. Он 
уже сумел отключить медийные государственные ресурсы от реальных проблем, которые 
заботят рядовых граждан. И сейчас зацикливает граждан на антигосударственные источники 
по этой проблематике.  

И этот противник - вы сами. 
politobzor 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 31.03.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 38 ▼ 0, 65 

EUR 60, 60 ▼ 0, 94 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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